

Bryan Lamorlette au pilotage de sa future carrière

A 21 ans, Bryan Lamorlette est le plus jeune admis à l'École nationale d'aviation civile (Enac), qu'il intégrera dès la rentrée : « *Bien que le concours soit ouvert à bac + 2, la plupart des élèves ont entre 25 et 30 ans* », explique-t-il. Ses résultats sont donc une belle performance qu'il doit avant à ses talents, à ses qualités et à la prépa de Claude-Gellée, qu'il a suivie deux ans avant de prendre une année pour se préparer seul, ou presque, à ce concours si spécifique. Seul Eric Turani a continué à lui dispenser des cours d'anglais, son point faible alors qu'il s'agit d'une discipline capitale : « *Toutes les conversations entre pilotes et tour-opérateurs se font dans cette*



langue. »

Bien que ses facultés lui ouvrent beaucoup de possibilités, Bryan Lamorlette a choisi cette voie depuis longtemps. C'est dans cette optique qu'il s'est inscrit dès l'âge de 13 ans à l'aéroclub de Dogneville et y a obtenu son diplôme de pilote privé. En attendant mieux.